

## Beschluss des Landrats vom 25.06.2020

Nr. 473

3. Wahl eines Präsidiums für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West ab 1. Juli 2020 für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022 2020/129: Protokoll: bw

**Miriam Locher** (SP) schlägt im Namen der SP-Fraktion Sarah Guillod für das Amt vor. Es ist eine Freude, ein juristisches Ausnahmetalent für das Präsidium des Zivilkreisgerichts West vorschlagen zu können. Sarah Guillods Lebenslauf spricht für sich. Es handelt sich um eine äusserst versierte, integre und engagierte Person, die auch menschlich beste Qualitäten für das Amt mit sich bringt und deshalb dem Landrat wärmstens zur Wahl empfohlen wird.

- ://: Sarah Guillod wird in stiller Wahl zur Präsidentin für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West ab 1. Juli 2020 für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022 gewählt.
- ://: Sarah Guillod legt das Amtsgelöbnis ab.